



Ofrecen su versión; no aclaran vínculos

Deslinde



“Fueron a dar un saludo al Senado. De ahí en fuera no tengo ninguna relación (...) He tenido llamadas por parte de ellos, pero nunca he contestado. Yo me dedico a trabajar, como ustedes saben”.

Pedro Haces
Diputado de Morena



No estoy vinculado a ningún caso de corrupción. Todas las reuniones que tuve con el sector público y privado de España y del mundo, tenían por objetivo la promoción y el desarrollo de Oaxaca”.

Alejandro Murat
Senador de Morena

NADIA ROSALES, MARTHA MARTÍNEZ Y MAYOLO LÓPEZ

Pedro Haces y Alejandro Murat, diputado y senador de Morena, respectivamente, rechazaron ayer vínculos con el grupo de funcionarios y empresarios españoles que armaron una red de corrupción que hoy tiene en la cuerda floja al Presidente de ese país, Pedro Sánchez.

Haces aseguró que por “cortesía política” se reunió en 2019 con el ex Ministro de Transporte español, José Luis Ábalos, señalado como uno de los encargados de sobornar para ganar contratos del Tren Maya.

“Cuando vinieron a México, una comisión encabezada por el Ministro Ábalos, se les recibió como senadores de la República. Fueron a dar un saludo al Senado”, dijo.

El grupo que está en el

banquillo de acusados en España, y que vino a México en 2019 por contratos, lo integran Ábalos; Koldo García, operador de Pedro Sánchez y asesor de Ábalos, y Víctor de Aldama, un empresario con contactos con políticos mexicanos.

De Aldama afirmó en la Audiencia Nacional que, en su calidad de Agregado Comercial de España en Oaxaca, gestionó con Murat -y con el apoyo de Haces-, abrir una ruta de vuelos directos de España a ese estado.

Sostuvo que su relación con Murat permitió que en 2019 Ábalos y Koldo García vinieran a México en busca de negocios.

“No tengo ninguna relación con el Ministro Ábalos. Al señor Koldo no lo conozco, a Víctor de Aldama lo conozco. No tengo ninguna relación con ellos de negocio,



ni de absolutamente nada”, reiteró ayer Haces.

· Sin embargo, reconoció que recibió llamadas.

“Nunca me he reunido con ellos otra vez. He tenido llamadas por parte de ellos, pero nunca he contestado. Yo me dedico a trabajar, como ustedes saben”, dijo.

Murat, senador morenista, negó estar vinculado al llamado “Caso Koldo”.

“Quiero aclarar que no estoy vinculado a ningún caso de corrupción a los que alude el periódico REFORMA. Quiero dejar claro que todas las reuniones que tuve con el sector público y privado de España y del mundo, tenían por objetivo la promoción y el desarrollo de Oaxaca, y por cierto, todas esas reuniones fueron de carácter institucional y público”, planteó en un video que difundió en sus redes sociales.